



Accident chez xxxxxx

Par **Joëlle 91**, le **09/03/2019** à **03:35**

Bonjour,

Chez xxxxxx Melun, ce 07 mars 2019.

Je me trouvais dans une allée du rayon de quincaillerie à la recherche de pieds pour placer à un meuble, tout en marchant la tête levée afin de pouvoir faire un choix dans le rayon concerné, le pied gauche a heurté une échelle sur roues, elle était immobilisée dans cette allée.

Très surprise je n'ai pu me retenir, c'est comme si l'on m'avait fait un croche-pied.

J'ai donc fait une violente chute, l'épaule gauche étant la partie du corps qui a reçu le choc en premier sur sol, de plein fouet.

Amenée aux urgences par les sapeurs pompiers, le résultat radiologique étant sans appel : fracture du col de l'humérus gauche.

De très fortes souffrances accompagnent ma mésaventure.

Je ne trouve pas normal qu'un engin de cette importance se trouve abandonné sans signalement dans une allée ayant accès au public.

Par **Visiteur**, le **09/03/2019** à **09:13**

Bonjour

Après avoir lu votre récit,, je me pose la question...! mais ne la trouve pas... lol